



## Cauhtémoc Blanco “permite” que Ricardo La Volpe utilice un vapeador; a pesar de estar prohibidos



Cauhtémoc Blanco hizo explotar las redes sociales con su participación en la transmisión de TUDN de la semifinal de vuelta del Apertura 2024 entre Cruz Azul y América.

El histórico futbolista mexicano se robó los reflectores en el palco de transmisión por cómo vivió la épica victoria (3-4) de las Águilas sobre La Máquina en el Estadio Ciudad de los Deportes+.

El canterano azulcrema celebró de manera efusiva las cuatro anotaciones del conjunto de André Jardine, se levantó, gritó, se burló e incluso jaloneó a sus compañeros de Televisa, David Faitelson y Ricardo La Volpe.

Cada acción que ejecutaba la leyenda de la Selección Mexicana llamaba la atención de los espectadores de la transmisión y, por supuesto, del público presente en el inmueble de la colonia Noche Buena.

Sin embargo, Cauhtémoc Blanco también fue criticado en las redes sociales por uno de los momentos que quedaron grabados en el Clásico Joven.

El Temo recibió comentarios negativos por “permitir” que Ricardo La Volpe utilizara un vapeador en plena transmisión de TUDN durante el juego entre Cruz Azul y América.



El actual diputado federal de Morena fue uno de los que votó a favor de que se aprobara la reforma constitucional para no permitir el uso de los cigarrillos electrónicos.

Cabe resaltar que Cuauhtémoc Blanco es el actual secretario de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, por lo que fue criticado “por culpa” del exentrenador argentino.

Hasta el momento, la ley todavía no ha entrado en vigor, aunque ya es una realidad que el Pleno del Senado de México voto a favor de que se prohíba el uso y la comercialización de los cigarrillos electrónicos y vapeadores.

La iniciativa ya fue remitida a los 31 congresos estatales para que se pueda continuar con el proceso legislativo, será necesario que cuente con el avala de al menos 17 de las legislaturas para que logre su entrada en vigor.

Por tal motivo, las críticas contra Cuauhtémoc Blanco por “dejar” que Ricardo La Volpe vapeara en la transmisión de TUDN no están completamente fundamentadas.

<https://www.eluniversal.com.mx/deportes/cuauhtemoc-blanco-permite-que-ricardo-la-volpe-utilice-un-vapeador-a-pesar-de-estar-prohibidos/>